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Mensagem aos Vascaínos

Rio de Janeiro, 21 de dezembro de 2020.

Torcida Vascaína,

Quero iniciar essa minha primeira mensagem como presidente eleito do Vasco 

agradecendo a todos aqueles que se dedicaram a esse difícil processo eleitoral, que se 

encerrou na última quinta-feira. Meu agradecimento aos candidatos e aos presidentes e 

membros dos Poderes do Clube, aos sócios e torcedores do Vasco, aos funcionários do 

Clube e à imprensa que acompanhou essa jornada. Não é hora de falar do passado. Agora 

vamos trabalhar para o futuro do nosso Clube. Quero reafirmar minha visão de 

implementar uma administração aberta a todos que queiram colaborar com o Vasco. Vou 

lutar incansavelmente para unir e pacificar o nosso Clube. Nós Vascaínos sabemos, o 

Vasco unido é invencível.

Já começamos, desde antes mesmo do julgamento de quinta-feira passada, a colocar em 

prática nosso planejamento que tanto enfatizamos durante a campanha.  Hoje ratifico 

diante dos Vascaínos as metas de nossa administração, que estão consolidadas na 

Declaração de Compromissos que firmamos com o nosso quadro social. Elas podem ser 

sintetizadas nos seguintes pontos (conheça mais detalhes em www.maisvasco.com.br):

Estar entre as 5 maiores receitas do futebol brasileiro

Reestruturar o endividamento do Clube

Equacionar o fluxo de caixa de curto prazo

Futebol forte e vencedor

Recuperar a tradição nos esportes olímpicos

Aprimorar nosso Patrimônio

Reformar o Estatuto

Implementar um plano rígido de integridade

Resgatar o DNA Social do Vasco

Simplificar a vida associativa do sócio e do torcedor
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Minha equipe de trabalho foi a primeira a ser anunciada, bem antes da eleição. São 

profissionais vascaínos, líderes em suas áreas de atuação, que vão trabalhar sem descanso 

para fazer as transformações que o Vasco exige. Reunimos para servir ao Vasco um time 

de alta qualidade e totalmente comprometido com o Clube.

Estudamos a fundo todas as áreas e temos nossos projetos prontos. A partir de hoje se 

intensifica o trabalho de transição e fica aqui nosso agradecimento ao presidente 

Campello por ter colocado à disposição desse processo a sua equipe e as informações 

necessárias. Apresento a composição da Diretoria Administrativa para o triênio 

2021-2023:
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JORGE SALGADO

PRESIDENTE

VICE-PRESIDÊNCIAS

RESP. SOCIAL E HISTÓRIA

Horácio Junior

MARKETING E NOVOS
NEGÓCIOS

Vítor Roma

COMUNICAÇÃO

Danillo Bento

PATRIMÔNIO

José Mendonça

ESPORTES OLÍMPICOS
E PARALÍMPICOS

Marcel Kaskus

JURÍDICO

José Bulhões

FINANÇAS E ESTRATÉGIA

Adriano Mendes

RELAÇÕES PÚBLICAS

Maurício Corrêa 

MÉDICO

Rafael Cobo

1º Vice-presidente: Carlos Roberto Osorio

2º Vice-presidente: Roberto Duque Estrada

Ainda não anunciei meu VP de Futebol. E há uma razão muito importante para isso. 

Estamos com o Campeonato Brasileiro em curso. Minha primeira missão como presidente 

eleito é ajudar a dar estabilidade à nossa equipe e aos profissionais que lá estão. O 

presidente Campello segue sendo responsável por todas as decisões no futebol até o 

término de seu mandato, em janeiro. 
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Porém, quero frisar um ponto fundamental: nossa máxima prioridade e urgência é 

garantir que o Vasco permaneça na Série A. Como presidente eleito vou fazer tudo o que 

estiver ao meu alcance para tirar essa angústia do torcedor. Quero ajudar a trazer 

tranquilidade e segurança aos nossos atletas para que eles possam dar a virada que o 

Vasco precisa. 

Nesse momento desafiador na história do Vasco, quero garantir aos Vascaínos nosso total 

comprometimento com o futuro de nosso Clube. Estamos cientes dos enormes desafios 

e dificuldades que nos esperam, porém tenho uma confiança inabalável no destino de 

grandeza de nosso Gigante. Por isso, conclamo todos aqueles que amam o Club de 

Regatas Vasco da Gama que possam se unir em prol de nosso Clube. As portas estarão 

sempre abertas. E podem ter certeza que entregaremos um Vasco muito melhor daqui a 

três anos.
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JORGE SALGADO
Presidente Eleito

Club de Regatas Vasco da Gama
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